

Das Leben eines Nekromanten

Einträge eines persönlichen Tagebuches

Von Anyu_Mainyu

Kapitel 3:

Liebes Tagebuch,
die anderen Kinder in der Schule gehen mir aus dem Weg. Es scheint fast so, als hätten sie Angst vor mir. Ich denke das liegt daran, dass ich als Elf etwas größer bin als sie. Die meisten Kinder sind anscheinend erst 8 Jahre alt! Da ich schon 95 bin, wirke ich vielleicht etwas erwachsener. Schließlich bin ich fast schon ausgewachsen!
Etwas Komisches ist mir heute noch passiert. Ich ging durch den Tempel und schaute mal in die Keller hinein. Hinter dem Raum mit den vielen Tischen und den Löchern im Boden war so eine Tür. Dahinter waren viele Knochen und ein Mann ordnete sie nach Rassen. Ich hätte schwören können, dass dieser Mann der Novize war dessen Nachfolger ich bin. Als ich meinen Meister danach fragte, erzählte er mir, daß es sehr wichtig sei die Knochen der einzelnen Speziem ordentlich zu selektieren, da es sonste eventuell später zu einigen Problemen führen könnte, aber das würde ich später noch selbst herraus finden wenn meine Ausbildung weiter fortgeschritten wäre. Daraufhin fragte ich, ob die Person die ich dort gesehen hätte mein Vorgänger gewesen sei, daraufhin wurde mein Meister sehr wortkarg und sagte, ich solle ihn nicht mit solchen dummen Fragen belästigen. Seltsam.